

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan limpahan rahmat-Nya dan semoga shalawat selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad shalallahu'alaihi wasallam. Dengan kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya sederhana sebuah skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Scientific Inquiry Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa pada Materi Pokok Fluida Statis di Kelas X Semester II SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2016/2017", telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Ketua Prodi Pendidikan Fisika. Beliau telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Drs. Henok Siagian, M.Si, Muhammad Kadri, M.Sc, dan Drs. Togi Tampubolon, M.Si., Ph.D selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan saran-saran pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Eidi Sihombing, M.S selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kasni, M.Pd. selaku Kepala Sekolah, Bapak Sukirman, S.Pd, Bapak Selamat Ariadi, S.Si selaku WaKa Kurikulum dan Guru pamong, Bapak Sumihar Tampubolon, S.Pd selaku Guru pamong saat PPL serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian di SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Sujiman, dan Ibunda Masiti, Kakek Nenek tersayang Mamade,

dan Mide, yang terus memberikan motivasi, dukungan dan do'a serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Terima kasih juga kepada kakanda tercinta Nur Rohim dan adinda tersayang Mita Rahma Rhomadona yang selalu menghibur dikala penulis merasa jenuh dengan skripsi. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada My Big Family para Uncle dan Aunty, serta seluruh sanak keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis sayang-sayang kuh (Lenna Lestari Zalukhu, Nurlely Darmayani, Rudi Perwira Nasution, dan Gloria Sinambela), Adik-adik sayang kos gang Buyung Ali No. 6-A (Jepnidah Hasibuan dan Tika Aulia Lubis), Teman-Teman seperjuangan Fisika Dik C 2013, Teman- Teman Kos Pahlawan dan kos 55, PPLT Posko Ah sudahlah SMA Negeri 14 Medan T.P 2016/2017 dan teman-teman SMA Negeri 1 Bungaraya (Lusi Yuni Pitaloka, Miftahul Jannah, Yunita Ikhtiarini, Safitri, Rofiah, Farida, Nengsih Andriani, Nurbaiti and The Big Family XII IPA-1 IPA-2 stambuk 2013) sebagai warna-warni yang tak terlupakan selama perjalanan hidup ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, demi keempurnaan penulisan yang selanjutnya penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari apra pembaca. Akhir kata penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini sehingga apa yang telah dihasilkan dapat bermanfaat dan berguna bagi kita semua.

Medan, Agustus 2017
Penulis,

Eka Susilawati
NIM. 4132121005